

# *Cuba réitère son appel à l'élimination des armes nucléaires*

---



La Havane, 9 août (RHC) Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodriguez Parrilla a affirmé aujourd'hui que l'élimination totale des armes nucléaires doit être la priorité absolue lorsque l'on aborde la question du désarmement.

Sur son compte Twitter Rodriguez Parrilla précise que "l'élimination totale des armes nucléaires, de manière transparente, vérifiable et irréversible, est et doit rester la priorité absolue dans le domaine du désarmement".

Il a ajouté que "c'est la seule façon de garantir que l'humanité ne souffrira plus jamais de leur terrible impact" et il a estimé que rien ne justifie qu'elle continue d'être menacée par un vaste arsenal nucléaire.

Rodriguez Parrilla a rappelé le 77e anniversaire du bombardement atomique par les États-Unis de la ville japonaise de Nagasaki, le 9 août 1945, trois jours après qu'ils aient agi avec la même barbarie sur la ville d'Hiroshima.

Il a expliqué qu'il existe aujourd'hui sur la planète "plus de 13000 armes nucléaires, dont trois mille 825 sont prêtes à être utilisées immédiatement". Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296051-cuba-reitere-son-appel-a-lelimination-des-armes-nucleaires>



**Radio Habana Cuba**